



Entregarán cerca de seis mil notebooks a niños de la región

Estudiantes de Taltal fueron los primeros en obtener sus equipos en marco de las becas TIC de programa Junaeb.

Cristian Castro Orozco
La Estrella

Cerca de 6 mil estudiantes de enseñanza básica de la región de Antofagasta se verán beneficiados durante este mes al recibir notebooks que tienen como finalidad aportar en sus procesos de aprendizaje.

Esto, porque la Junta Nacional de Auxilio Escolar y Becas (Junaeb) comenzó con la entrega de los mencionados equipos para alumnos de séptimo básico en las distintas comunas de la zona.

La iniciativa está enmarcada en el Programa Becas Acceso a Tecnología, Información y Comunicaciones (TIC), que consiste en proveer a los estudiantes de un notebook o su equivalente en softwares, información o contenido digitalizado y conectividad a internet.

TALTAL

En la Región de Antofagasta se entregará un total de 5.900 equipos divididos entre las nueve comunas. El proceso comenzó este viernes en Taltal, lugar



FOTO:JUNAEB

A NIVEL NACIONAL, SERÁN 120 MIL EQUIPOS QUE SERÁN REPARTIDOS A ALUMNOS DE ENSEÑANZA BÁSICA PARA APOYAR SU APRENDIZAJE.

hasta donde se trasladó Nellie Miranda Eldan, directora regional de Junaeb, junto a su equipo, quienes acompañados por el director (S) de Educación de la Municipalidad de Taltal, Jaime Hidalgo Gajardo, y el director de la Dideco, Juan Mediano Pacheco, procedieron a en-

199
computadores ya fueron entregados el día de ayer a estudiantes de Taltal.

tregar 199 computadores para los escolares en el Estadio Techado de la comuna.

“Iniciamos en Taltal donde hemos visto muchas caritas felices tanto de estudiantes como de sus papás y apoderados, al recibir este equipo de última generación que viene

cargado con programas y además con un año de internet gratis, que les va a servir para sus propósitos de estudio y así mejorar sus aprendizajes. Estamos muy contentos de iniciar la entrega de este beneficio que se ha transformado en una política pública para los estudiantes de

séptimo básico”, manifestó Nellie Miranda.

TESTIMONIOS

Para Lady Villalón, madre de un estudiante taltalino, este beneficio es muy importante, porque “para los niños es esencial tener un computador a esta edad, por los trabajos en el colegio y nos ayuda económicamente para que ellos tengan su equipo y así fortalecer su proceso de aprendizaje”.

En la misma línea, Claudia Ávalos, mamá de otro estudiante beneficiado afirmó que “esta es una herramienta esencial para el proceso estudiantil, muy valiosa. Le va a ayudar demasiado a fortalecer los conocimientos tecnológicos a futuro y los que adquiere en su establecimiento educacional”.

Más de 124.000 equipos se repartirán en todo el país, en el marco del Programa Becas TIC y durante los próximos días Junaeb procederá a distribuir los notebooks en Calama, Ollagüe, San Pedro de Atacama, Sierra Gorda, Tocopilla, María Elena y Antofagasta. 📖